



# みよた

みんなと仲よくする子ども  
よく考え、ともに学ぶ子ども  
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038>

文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

## 守山中学校区連絡協議会開催

11月26日(火)守山中学校区の幼稚園・小学校・中学校の先生方(保育所は都合により不参加)が、御代田小学校に集まり、様々な情報交換をしました。

始めに、会場校である本校が全学級授業を公開しました。本校は算数の研究をしているためか、算数の授業が多かったようです。どの学級も、子どもたちが話し合いの中からたくさんのことを学んでいるようでした。

その後、テーマごとに分科会を持ちました。就学指導、生徒指導、学力向上の3分科会でした。以下、協議された一部をご紹介します。



### 【就学指導】

- 幼稚園時代と比べて、小学校へ入学してからの成長を見てうれしく思った。
- 中学校で、コミュニケーションがうまくできずにトラブルが起こることがある。(小学生のうちから、良好な人間関係づくりをする機会を多くしていきたい)
- 小学校と違い、急に生徒数が多い学級になり、戸惑う生徒もいる。小・中連携だけでなく、小学校同士の連携も必要なのではないか。また、小・中学校での情報交換の機会を多くしていきたい。
- 小学校や中学校に適応しにくく困っている子どもは、保護者の方も適応しづらく困っている場合も多い。寄り添っていきたい。

### 【生徒指導】

- 中学校で自転車事故が1学期にあった。気をつけさせたい。
- 携帯電話のトラブルが多い。他の中学生など誰とでも簡単につながるので問題となっている。なるべく使用は控えさせたい。(中学校は学校に持ち込まない約束になっている)ライン上でのトラブルも起こっている。リスクを知るべき。
- 能力が高いのに、学習でも部活でも上位を目指さない子どもがいる。チャレンジしてほしいと思っている。
- 御代田小学校の子どもたちが朝、横断歩道を渡る際のあいさつがすばらしい。



### 【学力向上・授業について】

- 落ち着いて、活発に発言していた。
- 子どもたち同士の交流が素晴らしい。交流や予習の取組みが身についている。
- 予習をすることで、自信を持って取り組んでいる姿が素晴らしい。
- 学校が開放的。学習の足跡が掲示されていて楽しく学習できる。
- 中学校でまったくノート整理ができない子がいる。小学校のうちにていねいに教えてほしい。書く訓練もしてほしい。

## 田村・中田地区市長と町内会長等との懇談会

11月28日（木）に田村公民館で開催されました。御代田小学校からは、校長と2名のPTA副会長さんが出席しました。以下田村地域の方々から出された懇談内容の一部を紹介いたします。

- 大安場古墳公園や東部森林公園に、遊具や雨天などでも過ごせるような施設をつくってもらえないか。
  - 使う人のニーズに合わせて検討していく。
- 除染後の土の保管場所を確保してほしい。側溝の除染をしてほしい。
  - 仮置き場を探している。除染は線量の高い所から実施していく。側溝については、最後に集まってくる所なので、最後に除染をする予定。
- 橋が少なく渋滞の原因になっている。御代田橋や永徳橋は老朽化しているうえに狭く、学生などの歩行者は苦労している。
  - 県道にかかる橋なので、県に要望していく。笹川大善寺線の工事を急ぎたい。

## 来週の予定

月 日	曜日	行 事
12月 9日	月	○学年末短縮③ ○年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動 ～1月6日
10日	火	○集会活動 ○自転車の安全利用に関する意見交換会 PTA会長 ○プール更衣室・トイレ改修に伴う水道の配管工事開始
11日	水	○集金日
12日	木	○リディア先生来校 ○クラブ活動（4～6年） ○スクールカウンセラーさん来校 ○守山中学校区合同保健委員会 校長・PTA副会長・養護教諭・スクールカウンセラー
13日	金	○水道ポンプ交換作業（児童下校後）
14日	土	週休日
15日	日	週休日